
ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “A. FOGAZZARO” 
36025 NOVENTA VICENTINA (VICENZA) 

VERBA LE DI  DEL IBERAZI ONE  DE L CONSI GLI O DI  IST IT UT O 
 

N°   10 1  DEL  2 1   NOVEMB RE  20 17  
 

Il giorno 21/11/2017, alle ore 18,30, nella sede di questo Istituto Comprensivo, si è riunito il Consiglio 
Istituto, convocato con lettera prot. n. 6390/OS12 a, in data 10/11/2017. All’appello nominale risultano: 

 

N.  COGNOME E NOME  PRESENTI ASSENTI 
1 SAGGIORO LUCA  X  
2 BELLAMIO CATERINA X  
3 BOGGIAN RAFFAELLA BARBARA  X  
4 BOLLETTA MARIA ROSA   X 
5 DI MAGGIO GIUSEPPINA X  
6 DOVIGO MARIA   X 
7 FOGO MARCO X  
8 LAZZARIN LIVIO X  
9 MORARI ERICA X  

10 NEGRELLO PAOLA X  
11 PEDRINA DANIELE LUIGI X  
12 PIAZZETTA FIORENZA  X  
13 PONZIN DAVIDE  X 
14 SCALCO ANDREA  X  
15 SPIANDORE CRISTINA  X  
16 TRAVAGLIA MATTEO  X  
17 VERONESE ELVIS X  

 
Il Presidente del Consiglio riconosciuto il numero legale dei convenuti, dichiara aperta la seduta con il 
seguente  
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. PIANO TRIENNALE DELL’OFFERTA FORMATIVA- aggiornamento 2017/18- 

APPROVAZIONE;  
3. “Scuola senza zaino” – recesso da convenzione di rete; 
4. Donazione di arredo all’Infanzia Saline ;  
5. Varie ed eventuali. 

 

E’ presente, a titolo consultivo-propositivo, la Direttrice S.G.A., Gonella Paola. 
 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente. 
 

Si procede alla lettura del verbale della seduta precedente, che viene approvato con il voto favorevole dei 
presenti. Si astengono gli assenti alla riunione precedente. 
 

2. PIANO TRIENNALE DELL’OFFERTA FORMATIVA- aggiornamen to 2017/18 -

APPROVAZIONE  

Il Dirigente Scolastico illustra dettagliatamente ai presenti tutte le progettualità deliberate in Collegio 

Docenti ed incluse nell’aggiornamento annuale 2017/18 del PTOF . Per la Primaria cpl,  il PTOF include 

altresì il progetto SPORT DI CLASSE di cui alla nota MIUR N. 5737 DEL 7/11/2017. 



Il Consiglio All’unanimità approva il documento. Lo stesso verrà pubblicato on line nel sito istituzionale 
www.icsfogazzaronoventa.gov.it 

3. “Scuola senza zaino” – recesso da convenzione di rete; 

Il Dirigente Scolastico informa i presenti che il Collegio Docenti plenario, in data 25/10/2017, a 

maggioranza, ha deliberato di non aderire alla Rete della “Scuola senza zaino” . 

Il Consiglio, preso atto della deliberazione espressa a maggioranza dai Docenti dell’Istituto, delibera il 

recesso dalla convenzione di Rete con: 

• 9  voti favorevoli 

• 4  voli contrari 

• 1 astenuto. 

Nella libertà di insegnamento, propria di ciascun Docente, le classi che hanno iniziato questo modello 

organizzativo-didattico proseguiranno.  
 

4. Donazione di arredo all’Infanzia Saline  

Si informano i presenti che, con nota a prot. N 6209 in data  04/11/2017, il Comitato Genitori ha donato 

alla scuola dell’infanzia di Saline un armadio con 2 ante scorrevoli acquistato presso la ditta IKEA per un 

valore pari a € 376,99. 

Il consiglio di Istituto delibera l’accettazione della donazione.  
 

5. Varie ed eventuali 

a) in merito al punto 9 del verbale della seduta precedente – intervento del Genitore Scalco Andrea-, 
la Docente Piazzetta spiega ai presenti che la richiesta della “Bustina” ha motivazioni di ordine 
logistico non consentendo le dimensioni ordinarie dello zaino il posizionamento del materiale 
didattico individuale negli arredi dell’aula ed intralciando il movimento.  
 
b) MENSA: il Dirignete informa che con l’Amm.ne Comunale si è arrivati al presente accordo: da 
gennaio il buono mensa scende ad € 4,50 ( anziché € 5.00). Si effettuerà a breve un sondaggio presso 
le famiglie per stabilire se il diminuito costo farà rientrare la scelta del “pasto-panino” . per le 
deroghe alla mensa, le disposizioni restano immutate. 
 
c) Il genitore Veronese chiede se le quote oblative vengono versate da tutti i genitori. In merito il 
Dirigente informa che è elevata ( dell’ordine del 90%) la percentuale del versamento del contributo e 
che almeno la quota prevista per le spese di assicurazione viene versata da tutti. 
 
d) Il Dirigente Scolastico ringrazia sentitamente i presenti per la collaborazione mostrata in questo 
triennio di lavoro comune .  
 
 

La seduta è tolta alle ore 19:45’ 
 

Il Segretario verbalizzante 

Piazzetta Fiorenza 

 

 Presidente del Consiglio di Istituto 

Lazzarin Livio 

 
 
 


